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As quinze horas e trinta minutos do dia doze do mês de dezembro do ano de dois mil e 1 
dezenove, no auditório do prédio 19 - campus II do Centro Federal de Educação Tecnológica de 2 
Minas Gerais, realizou-se a vigésima primeira assembleia do Departamento de Eletrônica e 3 
Biomédica (DEEB) sob a presidência do professor Alexandre Farias, tendo como relator o 4 
secretário departamental Alexandre Diniz; reuniram-se os servidores do Departamento de 5 
Eletrônica e Biomédica (DEEB), contando com a presença dos professores: Airton José Porto, 6 
Alexandre Rodrigues Farias, Ari Divino Soares, Arnaldo de Matos Gomes, Anthony Chiaratti, 7 
Antônio Nogueira Starling, Daniela Legnani de S. Wilken, Danielle Mendonça Okamoto, David 8 
Mattos de Andrade Ávila, Edmar Ferreira Cota, Enderson Neves Cruz , Francisco Ermelindo 9 
de Magalhães, Gustavo Alcântara Elias, Ivonilde de Oliveira Lelles, Joel Augusto dos Santos, 10 
John Kennedy S. de Souza, Leonardo Vasconcelos Alves, Márcio Melquíades Silva, Marcos 11 
Antônio da Silva Pinto, Marcus Tadeu Pinheiro Silva, Ronan Drummond de F. Rossi, 12 
Rosângela Fátima da Silva, Rubens Marcos dos Santos Filho, Tálita Saemi Payossim Sono, 13 
Waldir Eduardo Rapalo Júnior, Williiam Pinheiro e técnico administrativo Alexandre Pereira 14 
Diniz. Após a verificação do quórum, o presidente pronunciou aberta a assembleia, a qual 15 
iniciou-se as quinze horas e cinquenta minutos. O presidente propôs mudança na pauta da 16 
assembleia alterando o item 2 (a) para item 1 (a), em seguida colocou-se em votação a seguinte 17 
proposta de pauta: 1º- Informe Gerais: a) Recredenciamento Institucional – Conferência de 18 
documento conforme o original; 2º - Aprovação da ata 20ª Assembleia Departamental 19 
ocorrida em 24 de outubro de 2019; 3º- Aprovação do plano de trabalho dos docentes para 20 
o ano de 2020. A proposta de pauta foi aprovada por unanimidade. Foi dada sequência aos 21 
itens de pauta: Item 1º - Informe Gerais: a) Recredenciamento Institucional – Conferência 22 
de documento conforme o original: O presidente da assembleia prof. Alexandre Farias 23 
informou que foi em reunião na DIRGRAD, e que foi requisitado a conferência nas pastas de 24 
documentos dos docentes de acordo com o andamento do Recredenciamento Institucional, e 25 
que nosso arquivo de pasta dos docentes estavam corretas com ressalva para um confere com 26 
o original em alguns documentos específicos; e que nos quais devem ser feita conferência dos 27 
documentos com carimbo de conforme o original. Esta conferência deve ocorrer com os 28 
documentos de identidade, carteira de trabalho, nos diplomas e certificados, sendo que os 29 
docentes deverão comparecer à Secretaria DEEB, portando os documentos supracitados para o 30 
confere com o original. O presidente da assembleia disse que esse procedimento é obrigatório 31 
porque o CEFET-MG nos dias 18 a 22/02/2020 estará recebendo uma comissão para avaliar a 32 
instituição, tanto graduação como ensino técnico. Então para nosso departamento ficou 33 
pendente a autenticação desses documentos. Essa comissão irá avaliar o CEFET e poderá 34 
visitar qualquer setor aleatoriamente. Foi solicitado que os professores façam a autenticação do 35 
dia 16/12 a 20/12/2019. 2º item - Aprovação da ata da 20ª Assembleia Departamental 36 
(Extraordinária): A ata da 20ª Assembleia obteve 4 abstenções, sendo aprovada pela maioria. 37 
3º item – Apresentação e aprovação do plano de trabalho dos docentes para o ano de 38 
2020: O professor Rubens inicialmente apresentou informes gerais dos laboratórios como 39 
Coordenador, relatando que os laboratórios fecharão as 21h:30, no que tange a materiais 40 
emprestados, tais como multímetros, lousa, alicates etc., eles devem ser deixados no laboratório 41 
de uso, para verificação do registro e recolhimento no dia seguinte. Caso o material esteja sendo 42 
usado em outro prédio, o mesmo deve ser deixado no departamento, e no dia seguinte o 43 
servidor irá recolher. Em seguida o presidente da comissão permanente de avaliação, prof. 44 
Rubens, iniciou a apresentação dos planos de trabalhos dos docentes para 2020 e fez 45 



apresentação dos trabalhos elaborados pela comissão, apresentando planilhas com gráficos 46 
sobre as pontuações. Foi adiantado que todas as pendências dos encargos foram ajustadas 47 
individualmente com os docentes e todos professores exceto Valter e Silas estão acima de 48 
1440 pontos, e que o prof. Silas é porque tem contrato de 20 horas e está ok. Rubens, informou 49 
que como a resolução pede que a apresentação dos encargos seja nominal, os mesmos foram 50 
apresentados nominalmente. Sendo ressalvado, que se deve tornar público o relatório de 51 
planejamento dos planos de trabalho para 2020. Sugeriu-se então, que será gerado pdf e 52 
posterior publicação e envio por e-mail na lista dos docentes. Foi pronunciado que todos os 53 
professores do departamento estão com 16 ou 17 aulas, a não ser os que tem encargos 54 
administrativos, os quais estão com menos aulas exceto os professores Rodrigo e Ari estão 55 
com 17 aulas. Na apresentação da previsão dos encargos para 2020 o professor Rubens deu 56 
ciência que a única pendência é em relação ao professor Valter que está com 333 pontos. No 57 
entanto, a professora Ivonilde informou que o prof. Valter irá se aposentar no meio do ano e a 58 
pontuação está abaixo, no entanto deveria ser realmente 720 a metade; sendo a única 59 
ocorrência abaixo da média. Em seguida o professor Ari salientou, que pela Resolução o 60 
planejamento é anual e não semestral sendo assim a previsão deve ser total, e que o Valter 61 
deve preencher todas as atividades e depois efetuar a justificativa. Ele deve completar os 1440 62 
mesmo que não cumpra, mas posteriormente justifique no relatório. Dando sequência à 63 
apresentação, prof. Rubens expôs os gráficos e diagnosticou que somente os encargos de aula 64 
perfazem 58%, e metade do que não é aula é administrativo 54%, Orientações 13%, Pesquisa 65 
2%, Produção 12%, Extensão 4% e Qualificação 14%, mostrando a realidade do departamento. 66 
A professora Ivonilde fez uma ressalva que a análise melhor deve ser feita em cima da 67 
comprovação e não em previsão. Rubens relatou que em termos de pontuação a grande 68 
maioria está acima da média, e somente o professor Valter deverá fazer a correção e 69 
justificativa. O prof. Anthony também se manifestou e concordou com a Ivonilde, dizendo que é 70 
melhor fazer análise em termos de comprovação e não previsão. E disse que as vezes a 71 
discrepância de pontuação vem da natureza da atividade. Entretanto, Rubens, disse que a 72 
recomendação é que se registre todas as atividades no momento de realizar a comprovação, 73 
devido ser importante para subir a pontuação do DEEB, sendo bom no momento de contratação 74 
de docentes e abertura de editais. Foi informado pelo presidente da comissão de encargos, 75 
professor Rubens, que exceto o professor Valter, estão todos ok com as pontuações, em 76 
seguida ele apresentou a pontuação de cada professor, conforme a planilha apresentada em 77 
slide. Segue a lista nominal com a previsão de pontuação dos encargos docente: Airton José 78 
Porto – 1466, Alexandre Rodrigues Farias – 1772, Anthony Chiaratti - 1719, Antônio Nogueira 79 
Starling – 1579, Ari Divino Soares – 1754, Arnaldo de Matos Gomes – 1540, Daniela Legnani de 80 
Souza Wilken – 1467, Daniele Okamoto – 1580, David Mattos Andrade Ávila – 1919, Denny 81 
Daniel Collina – 1636, Edmar Ferreira Cota – 1819, Enderson Neves Cruz – 1836, Fernando 82 
Venâncio Amaral – 1556, Francisco Ermelindo de Magalhães – 1521, Gustavo Alcântara Elias – 83 
2094, Ivonilde de Oliveira Lelles – 1590, Joel Augusto dos Santos – 1516, John Kennedy 84 
Schettino de Souza – 1443, Leonardo Vasconcelos Alves – 2072, Luciana Rita Nicássio – 1736, 85 
Márcio Melquíades Silva  - 1746, Marcos Antônio da Silva Pinto – 1634, Marcus Tadeu Pinheiro 86 
Silva – 1479, Paulo Henrique dos Santos – 1734, Renato Zanetti – 1460, Rodrigo Oliveira 87 
Pedrosa – 1855, Ronan Drumond de Figueiredo Rossi – 1687, Rosângela de Fátima da Silva – 88 
1532, Rubens Marcos dos Santos Filho – 1532, Sady Antônio dos Santos Filho – 996, Tálita 89 
Saemi Payossim Sono – 1718, Valter – 333, Waldir  Eduardo Rapalo Júnior – 1551, William 90 
Pinheiro – 1452. Posteriormente, o presidente da assembleia prof. Alexandre Farias, deu 91 
abertura se alguém gostaria de fazer alguma ponderação, entretanto, não houve manifestação. 92 
Em seguida, esgotada a pauta o presidente encerrou a Assembleia as dezesseis horas e quinze 93 
minutos. Portanto, nada mais havendo a registrar, eu relator Alexandre Diniz, lavrei a presente 94 
ata, que será disponibilizada a todos os servidores para leitura, revisão e possíveis correções, 95 



sendo a mesma assinada por mim, pelo presidente e pelos demais presentes. Belo Horizonte, 96 
doze de dezembro de dois mil e dezenove. 97 
 98 
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